

Verwaister Bauernhof in Österhaninge als Altersheim = Ferme agricole abandonnée à Österhaninge (Suède), transformée en maison d'habitation pour personnes âgées : Architecte : Åke Lindqvist

Autor(en): [s.n.]

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Das Werk : Architektur und Kunst = L'oeuvre : architecture et art**

Band (Jahr): **62 (1975)**

Heft 11: **Umnutzung von Bauten = Réhabilitation des bâtiments**

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-47877>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Bauernhof...

... Altersheim

Verwaister Bauernhof in Österhaninge als Altersheim

Ferme agricole abandonnée à Österhaninge (Suède), transformée en maison d'habitation pour personnes âgées



Architekt: Åke Lindqvist, Stockholm
Fotos: Ragnar Hansson, Stockholm

Ein ehemaliges Bauerngehöft, um neue Gebäudetrakte erweitert, stellt den Kern dieses Altersheims dar. Bei der Restaurierung wurden die bestehenden Gebäulichkeiten kaum verändert. Die alten Kachelöfen und Holzdielenböden wurden belassen, und auch sonst wurde sehr wenig am Charakter des Bauernhofes verändert. In ihm befinden sich heute die Therapie- und die medizinische Abteilung sowie mehrere Gemeinschafts- und Besucherräume. In einem neuen, die ehemalige Scheune ersetzenden Bautrakt ist der grosse Versammlungs- und Andachtsraum untergebracht. – Nach den bislang gesammelten Erfahrungen fühlen sich die Bewohner in ihrer teilweise bekannten Umgebung ausserordentlich wohl, und sie kommen sich weniger überflüssig und in isolierte Heime abgedrängt vor.

